



El primer eclipse

Cada vez que el sol se encontraba con la luna en el día, le decía piropos y hasta quitaba las nubes para poderla admirar.

La luna siempre se escondía porque era muy tímida. El sol le enviaba mensajes con las estrellas fugaces.

Por alguna extraña razón, la luna empezó a tener miedo a la oscuridad y trataba de pasar más tiempo junto al sol. Pasaban horas y horas hablando, hasta que llegaron a ser muy buenos amigos.

Una día, como a las seis de la mañana, hora en que normalmente sale el sol, decidieron reunirse. Así provocaron el primer eclipse de sol, pero pudieron ver que los habitantes de la Tierra tenían miedo de esa oscuridad.

No quisieron causar temor en la gente, así que comprendieron que no podían estar juntos y que el mundo necesita de la luz del sol durante el día y del reflejo de la luna durante la noche, por eso se separaron nuevamente.

Ahora, el sol y la luna se reúnen de vez en cuando en un eclipse y siguen en comunicación, enviándose mensajes con las estrellas fugaces.

José Mariano Calderón Beltranena (guatemalteco)
Adaptación
183 palabras



1.- ¿CUÁL ES EL TÍTULO DE LA LECTURA?

EL ECLIPSE EL PRIMER ECLIPSE LA LUNA Y EL SOL

2.- ¿UNA CON LINEAS LOS PERSONAJES DEL CUENTO?

EL SOL LA LUNA LAS ESTRELLAS LOS PLANETAS



3.- ¿EN DÓNDE SUCEDIÓ LA HISTORIA?

3.- ¿QUIÉN LE TENÍA MIEDO A LA OSCURIDAD?

- a) EL SOL
- b) LA LUNA
- c) LAS ESTRELLAS

4.- ¿QUIENES DECIDIERON UNIRSE PARA HACER UN ECLIPSE?

- a) LA LUNA Y EL SOL
- b) LAS ESTRELLAS Y LA LUNA
- c) EL SOL Y LAS ESTRELLAS

 **LIVeworksheets**